

Deutsche Bundesbank

Frankfurt am Main, 22. März 2002

Stellungnahme zur Änderung des Bundesbankgesetzes

Bundesbankpräsident Welteke und die übrigen Mitglieder des Direktoriums begrüßen die heutige Verabschiedung des Gesetzes zur Änderung des Bundesbankgesetzes durch den Bundesrat. Damit kann nun die überfällige Anpassung der Organisationsstruktur der Bundesbank an die veränderten Bedingungen im Europäischen System der Zentralbanken erfolgen.

Die vorgesehene Leitung der Bundesbank durch einen achtköpfigen Vorstand gestattet eine effizientere und zeitgemäße Führung und Organisation der Bank. Die Bundesbank wird über ihre Hauptverwaltungen auch künftig in der Fläche präsent sein.

Jetzt kommt es darauf an, die Mitglieder des künftigen Vorstandes zügig zu benennen. Wichtigstes Kriterium für die Auswahl der neuen Vorstandsmitglieder sollte ihre fachliche Eignung sein.

Eine der ersten Aufgaben des neuen Vorstandes wird die Entscheidung über ein neues Organisationskonzept der Gesamtbank sein.

**Deutsche Bundesbank
Presse und Information
Wilhelm-Epstein-Straße 14
60431 Frankfurt am Main**

**Tel. : 069 / 95 66 - 34 55, - 35 11, - 35 12, - 21 57
Fax : 069 / 5 60 10 71, 95 66 - 30 77, 56 87 56
E-Mail: presse-information@bundesbank.de
Internet: <http://www.bundesbank.de>**